



Wir trauern um unser Ehrenmitglied und grossen Förderer der Leichtathletik

Andreas «Res» Brügger

geb. 2. Februar 1927

Nach einem reich erfüllten Leben voller Leidenschaft und Liebe für die Leichtathletik ist er im Alter von 91 Jahren am 27. Dezember 2018 gestorben.

Res hat sein ganzes Leben der Leichtathletik verschrieben. Ohne seinen unermesslichen Einsatz insbesondere als Direktor und Präsident von «Weltklasse Zürich» wäre die Schweizer Leichtathletik nicht dort, wo sie heute ist.

Dankbar für sein Lebenswerk werden wir alles daran setzen, die Leichtathletik im Sinne und Geist von Res weiter zu fördern.

Swiss Athletics

Christoph Seiler, Präsident

Die Trauerfeier findet am Freitag, 25. Januar 2019 um 14 Uhr in der Kirche Fraumünster in Zürich statt.

Anstelle von Blumenspenden bittet die Trauerfamilie der Schweizer Berghilfe zu gedenken, Postkonto 80-32443-2, Vermerk Andreas Brügger.